
 

 

Бабр-Чарт: мэры Новосибирской области.  

Лето 2024 

 
 

Проект Бабр-Чарт – это объективная оценка активности и деятельности фигурантов 

исполнительной и законодательной власти в регионах. 

 

В отличие от разного рода «пузомерок», Бабр-Чарт основывается на комплексной оценке 

реальной деятельности фигуранта и отражении результатов этой деятельности в 

региональных и федеральных СМИ. Чем активнее работает фигурант и чем больше о нем 

пишут журналисты – тем выше вероятность попасть в чарт. 

 

Чарт состоит из двух блоков, по пять фигурантов в каждом: Лидеры и Антилидеры.  

 

Итоговый чарт формирует нейросеть Бабра на основе комплекса факторов. Мы не ранжируем 

персоны внутри лидеров или антилидеров, расположение в таблице оставлено на усмотрение 

нейросети. 

 

 

Лидеры 

 

 

Олег Орёл 

Фамилия у главы Ордынского района – более чем 

соответствующая. Олег Орёл возглавляет администрацию 

района с сентября 2017 года, и за это время сделано многое. 

Например, в июне закончился первый этап реконструкции 

парка отдыха «Лунёвка», что, безусловно, положительно 

повлияло на облик Ордынки, сделав посёлок привлекательнее 

для туристов.  

 

 

Владимир Шубников  

Глава Купинского района активно ведёт тг-канал. Летом 

Владимир Шубников торжественно открыл в Купино зал 

тяжёлой атлетики имени мастера спорта СССР Геннадия 

Алексеевича Ладана, а также новый парк аттракционов. 

Вдобавок Владимир Николаевич уделял большо́е внимание 

сельскому хозяйству.  

 



 

Роман Бурдин  

Роман Бурдин летом создал рабочую группу «По вопросам 

организации озеленения и улучшения визуального облика 

Бердска», боролся за чистоту улиц, проводил личные приёмы 

граждан, инспектировал ремонт корпуса Бердской 

центральной городской больницы… Но главное – другое. В 

августе яхта врезалась в опору ЛЭП, из-за чего Бердск остался 

без электричества. Бурдин и его команда оперативно решили 

проблему.  

 

 

 

Павел Буковинин 

Мэр города Обь серьёзно взялся за восстановление дорог и 

благоустройство парков. Ещё Павел Буковинин пристально 

наблюдал за ремонтом школ № 26 и № 60, за строительством 

эко-парка «Обской». В общем, Обь продолжает хорошеть при 

Буковинине – и это, конечно, не может не радовать.  

 

 

 

Антилидеры 

 

 

Максим Кудрявцев  

Мэр Новосибирска Максим Кудрявцев уже попадал в 

антилидеры нашего чарта. Главная претензия – Первомайский 

сквер. Глава города ещё в мае 2024 года поставил работы в 

сквере под личный контроль. Объект должны были завершить 

к 15 августа 2024 года, однако он по-прежнему не готов. 

Другие проблемы столицы Сибири (пыль, мусор, ямы на 

дорогах) тоже не рассосались с приходом Максима 

Георгиевича к власти в апреле нынешнего года.   

 

 

Евгений Антипов  
Почему глава Коченёвского района Евгений Антипов оказался 

среди аутсайдеров? А потому что в питьевой воде в селе 

Целинное обнаружен мышьяк, содержание которого в четыре 

раза превышает норму! Кто виноват в этом, пока неизвестно, 

но Антипов – ответственное лицо, а значит, его как минимум 

можно обвинить в том, что недоглядел. К слову, летом 

мошенники создали в WhatsApp фейковый аккаунт чиновника 

и вымогали у новосибирцев деньги. Ну хоть это он заметил и 

всех предупредил в своём тг-канале. 

 



 

Фанир Хабибуллин 

Глава Станционного сельсовета Фанир Хабибуллин – 

личность неоднозначная. Его можно похвалить за отказ 

сгонять бюджетников на выборы губернатора Новосибирской 

области. Меж тем в конце августа коммунист стал фигурантом 

уголовного дела. Хабибуллину инкриминируют превышение 

полномочий, повлекшее тяжкие последствия (пункт «в» части 

третьей статьи 286 УК). Якобы Фанир Кавыевич незаконно 

снёс чужой металлический забор. Ущерб оценивается в 1,3 

миллиона рублей. Частная собственность? Не, не слышал.  

 

 

Анатолий Пригода 

В отношении главы Коченёво Анатолия Пригоды возбуждено 

уголовное дело. Его обвиняют в халатности, повлекшей особо 

крупный ущерб (часть 1.1 статьи 293 УК). Нужно было 

стрясти с ООО «СпецТрансСтрой» 42 миллиона рублей за 

срыв строительства комплекса водоочистки, а он – добрая 

душа – не стал этого делать. Стоит ли говорить о том, что 

такое 42 миллиона для бюджета рабочего посёлка с 

населением в 17 тысяч жителей?  

 

 


